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伊東ガバナーメッセージ

したことで、「親睦」を親睦の準備的行為（ゴルフや
飲み会など）と誤解してるロータリアンが多いのが
気になります。Feiiowship は日本においては「友情」
「友愛」と解釈すべきではなかろうかと考えます。
　ロータリーアンの「友情」を深める方法は、例会
に出席し、例会でロータリーの理想とするところの
「人に対する思いやりの心」や「手助けする心」を学び、
身につけることで友情を深めることをロータリーは
期待しています。「例会」では、お互いに声をかけ合い、
相互扶助の人間関係を持って友情を深め、他の会員
を思いやり、お互いに切磋琢磨と自己改善して「奉
仕の心」を身につける人生道場が例会であります。
　例会はランチを楽しむ場所では無く、ロータリー
の奉仕の理想を学び、自己改善する機会でなくては
なりません。
　ロータリアンは「利他」の精神を大切にしています。
事業の成功も大切ですが、その前に社会への義務を
果たし「利他」に専念し、他人に与えることを考え
ています。
　「最も能く奉仕する者、最も多く報われる」この事
を常に疑いなく掲げる
姿こそ、ロータリアン
の見本であり、ロータ
リアンとしての矜持で
もあります。
　ポール・ハリスの掲
げた「親睦」とはいか
なる事なのかを、もう
一度再認識した方が良
いのかなと感じる最近
であります。

2018 － 19年度
国際ロータリー第 2550 地区ガバナー

　伊
い

　東
と う

　永
え い

　峯
ほ う

 【宇都宮西ＲＣ】

　地区大会にはたくさんの方にご参加をいただき本
当に有難うございました。
　今回の地区大会は「一人のインスピレーションが
世界を結ぶ」～ポールハリスの生誕 150 年を祝おう
～と大会テーマを設定いたしました。ポールハリス
のインスピレーションとまた、皆様おひとりおひと
りが、ロータリアンとしてのインスピレーションを
感じていただけたら幸いです。
　記念ゴルフ大会から本会議までの３日間大変お疲
れ様でした。地区ロータリアンの皆様に改めて、敬
意を表したいと思います。
　さて、ロータリーは「親睦」（Fellowship）と「会
員の互恵」を目的として 1905 年にシカゴで創立さ
れました。ポール・ハリスは、シカゴでは他所者で
友人がおらず「淋しかったこと」が、ロータリーク
ラブ創立の動機であったと言っています。また、彼
の説明によると、ロータリーは「親睦」が中心であっ
たのが、長い議論の結果なぜか、現在のロータリー
では RI 定款や細則の中から「親睦」の文字を見つけ
出す事が難しくなっています。ところが「奉仕」の
文字は手続要覧のいたる所で使われています。もは
やロータリーから「親睦」はなくなってしまったの
ではないか、ロータリーは「奉仕」だけの組織になっ
てしまったのかというお話も聞きます。しかしロー
タリーの根幹は「親睦」と「奉仕」が車の両輪であ
り、これがバランスよく機能しているところにロー
タリーの進化があると思っています。
　創立から現在そして未来にわたり、親睦と職業奉
仕はロータリークラブの金看板であり続けます。
　ロータリーの「親睦」（Fellowship）とはどういう
ことでしょうか。Fellowship を「親睦」と日本語訳

ロータリアンの「親睦」とは
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地区大会報告

国際ロータリー第 2550 地区 2018-19 年度地区大
会を、10月 26 日、27 日、28 日の３日間にわたり開
催いたしました。　26日の記念ゴルフ大会を皮切りに、
27 日のポール・ハリス生誕 150 年記念植樹、会長・
幹事会と地区指導者育成セミナーではロータリーコー
ディネーターの酒井正人様の講演、藤川享胤 RI 会長代
理と地区内外ロータリアンの皆様と親睦を分かち合っ
た晩餐会、そして 28 日の本会議はロータリーの友情
に満ち溢れたものとなりました。
思い起こせば、伊東年度を盛会に遂行する一念を、
ホストクラブである宇都宮西クラブ全員が共有するこ
とから始まり、半年以上前から各委員会が活動して参
りました。地区内ロータリアンのお力添えにも助けら
れ、お陰様で無事に地区大会を盛会裡に開催すること
が出来ました事、心から感謝申し上げます。

地区大会記念ゴルフ大会 日時：10 月 26 日㈮
会場：宇都宮カンツリークラブ

地区大会への参加御礼
 地区大会実行委員長　恩田　光憲（宇都宮西）

大会第１日目 日時：10 月 27 日㈯
会場：宇都宮グランドホテル

ポール・ハリス生誕 150 年記念植樹 日時：10 月 27 日㈯
会場：宇都宮グランドホテル

皆様をお迎えする
宇西 RCのスタッフ

会長幹事会で挨拶する
伊東永峯ガバナー

グランドホテルチャペル前に
建立された記念碑

グリーン上にて

瀬野公男地区社会奉仕委員長の報告

月桂樹の挿し木を提供いただいた
桐生 RCの松島様

表彰式の様子

セミナーの出席者

ティーショット前のスナップ

藤川享胤 RI 会長代理ご挨拶

月桂樹に守土

表彰式の開会

指導者育成セミナー
講師の酒井正人氏

記念碑の前で記念写真

チャリティー募金を授与する
伊東永峯ガバナー

鈴木宏地区研修リーダーの挨拶
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大会２日目〔地区大会本会議〕 日時：10 月 28 日（日）　会場：宇都宮グランドホテル

RI 会長歓迎晩餐会 日時：10 月 27 日㈯　会場：宇都宮グランドホテル

開会の挨拶
恩田光憲大会実行委員長

第 3350 地区（タイ）の
ご招待者

スナップ 会場風景 出席者全員で
「手に手つないで」の合唱

藤川享胤
RI 会長代理挨拶

乾杯のご発声
須賀淳地区大会顧問

晩餐会に華を添えたソプラノ
荒川茉捺様と早川愛様

ホストクラブ会長
鈴木隆之歓迎の言葉

藤川享胤
RI 会長代理

ご来賓の
佐藤栄一宇都宮市長

青少年交換留学生の皆様

記念講演の講師
高田都耶子様

ガバナー補佐の皆様

RYLA 委員会の発表 次年度地区大会ホストクラブ栃木 RC
大木　洋　大会実行委員長

大会実行委員長
恩田光憲ご挨拶

米山奨学生の皆さん

昼食風景

インタ－アクトクラブの
各高校代表者の皆さん

伊東永峯ガバナー
ご夫妻

太城敏之直前ガバナー挨拶

ご来賓の
福田富一栃木県知事

米山学友
サ・ソチア氏スピーチ



DECEMBER．2018 －2019  vol.64

ガバナー公式訪問並びに我がクラブ紹介

キュー、30回中学生サッカー大会、少年の主張地区大会、
クリスマス会、その他公式行事…
　家電販売店の会長、建築と製造業の幹事、歯科医師の
先生、地元住宅会社の社長、保険関係の方、精密機械加
工、栃銀支店長、ゴルフ練習場のオーナー、衣類販売店
の店主、幼稚園の園長、ガソリンスタンドオーナー。
　インスピレーションになろう、職業を通じて広くやる
べきこと、やること、できることをイメージして会を進
めて行きたいと思っております。

　ワイシャツ、ネクタイ、靴、テンションをロータリー
に変えながら車で東に向かい、４号線を交差すると、新
幹線の橋脚をくぐり、いよいよアローエースのゴルフ場
を入りレンガをアレンジしたフロントの建物に入いる、
ここが我がロータリーの会場になります。
　毎週火曜日の例会が、このようにして始まる、今回幹
事を任され不安な中を今シーズンも３ヶ月になるところ
です、我が矢板ロータリークラブは、13 名と少人数で
ありますが、やることがたくさんあり、８月のガバナー
公式訪問、社会弱者になっている子供たちとのバーベ

矢板ロータリークラブ／８月７日（火） 会長：直井美紀男
幹事：石塚　則夫

ちによる日光クリーン大作戦として神橋付近の清掃活動
と神聖な男体山を遥拝する指導と金谷ホテルでテーブル
マナーを指導する事業。第40回ＣＲＴクリーン日光キャ
ンペーンでは自然環境学習と清掃活動を地域と連携し観
光シーズンの７月に行います。青少年奉仕事業に東照宮
剣道大会（８月）、日光警察署柔剣道大会（10 月）、善
行篤行少年表彰を合わせて実施。社会奉仕と職業奉仕の
合同委員会事業として、緑化推進を４月に足尾に緑を育
てる会、５月に森びとプロジェクトの植樹に参加支援し
ます。その他伝統文化の継承行事に参加支援を行います。
　最後にガバナー公式訪問では有意義な時間をお忙しい
中くださり、感謝申し上げます。

　９月 20日（木）に伊東永峯ガバナー、八木修一第７
グループガバナー補佐を宇都宮西ロータリークラブの中
島祥二様、横堀太郎様が随行され日光金谷ホテルに於い
てガバナー公式訪問が第 2867 回９月第１例会として開
催しました。交通渋滞が懸念されましたが、予定の時間
にご到着され、会長幹事懇談会から八木修一ガバナー補
佐の進行で和やかに執り行われ、その後記念写真を撮影
し、例会では伊東永峯ガバナーからバリー・ラシンＲＩ
会長のメッセージを拝聴しました。炉辺会合ではポール・
ハリスに関連する話をロータリーの原点に丁寧なご指導
をいただきました。
　日光ロータリークラ
ブでは青少年奉仕と社
会奉仕の委員会合同事
業として第 12回子供た

日光ロータリークラブ／９月20日（木） 会長：野本　晃也
幹事：相良　芳隆
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ガバナー公式訪問並びに我がクラブ紹介

年も11月４日（日）に開催されました。佐野市の事業『ど
まんなかフェスタ 2018』に参加し、チャリティー抽選
会を行い、朝の 9：00 ～ 15：00 まで行列の絶えない人
気のある抽選会です。抽選会を通して、ロータリークラ
ブの紹介も行っております。皆様からお預かりした基金
は、毎年社会奉仕基金をとして、近隣の施設等に車椅子
などを寄付しております。これからも、是非続けていき
たい事業の一つです。最後になりますが、随行員の岩原
様、三木様のご協力のおかげで、無事公式訪問が終了で
きました事に感謝申し上げます。

　本年度、創立 55 周年を迎える田沼クラブに、10 月
18 日に伊藤永峯ガバナー様、吉澤慎太郎ガバナー補佐
様をお迎えして、ガバナー公式訪問が開催されました。
懇談会では、現況報告書に基づき、クラブの事業内容、
クラブで抱えている問題点等の改善方法等のアドバイス
を頂き、有意義な時間を過ごす事ができました。公式訪
問の中では、ポール・ハリスについての想いが、挨拶の
中から感じられました。松本会長も例年とは違い、会長
挨拶の中に、ポール・ハリスについて話しております。
改めて、ポール・ハリスの素晴らしさを、感じる事の出
来た素晴らしい日となりました。また、田沼クラブの事
業の中でも継続され、地域から愛されている事業が、今

田沼ロータリークラブ／ 10月18日（木） 会長：松本　常治
幹事：大島　　準

頼も得ることができたのではないかと思います。現在は、
社会貢献活動の一環として、金田北中学校の生徒たちも
参加して活動を行っています。
　「ポリオ撲滅のための募金活動」は、全世界から根絶
するまで継続していきたいと考えておりますので、ぜひ
８月の「与一まつり」には、一度お立ち寄りいただけま
すと幸いです。

　我がクラブが継続している活動の一つを紹介させてい
ただきます。
　当クラブが誕生して 13 年目の年、会員から「ロー
タリーの友」の記事の中に R.I. が 100 周年を記念して、
ポリオ撲滅のためのキャンペーンを行っているとの記事
を紹介され、この活動をみんなでやってみようではない
かとの結論になり「ポリオ撲滅のための募金活動」をス
タートしたわけであります。
　では、いつ、どこで、どのようにして、募金活動を行
うか考えた末に、幸い大田原市では８月に「与一まつり」
が２日間行われ、多くの市民や企業が参加することとな
りますので、ここで募金活動と売店を出しその収益金か
ら 1,000 ドル捻出することとなりました。
　この活動は、平成 15年から現在に至るまで 15年間、
毎年 1,000 ドルを寄付することが継続されています。
我々のような少数クラブでも、地域の人たちと共に何か
できるのではないかとの思いから、募金活動を始めたわ
けでありますが、それと同時に、会員相互間の友情と信

大田原中央ロータリークラブ／８月30日（木） 会長：平山　賢一
幹事：藤沼　孝幸
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ガバナー公式訪問並びに我がクラブ紹介

スとロータリーの原点触れることにヒントが隠されてい
るように感じています。例会ではポール・ハリスの語
録を毎回紹介する場を設けています。近況としましては
10 月 20 日、地元の小中学生と一緒に黒羽城址公園で
アジサイ植樹を行います。
　ディスティネーションキャンペーンの PR効果で大田
原市も観光客が増えたようです。季節が来たら黒羽根城
址公園のアジサイも一緒に見てください。

　９月 27日（木）伊東永峰ガバナーにとって 35回目、
第一グループで最後のガバナー公式訪問が開催されまし
た。あいにくの雨模様で９月にしては肌寒い陽気でした
が、ガバナーのお人柄からなのでしょうか、とても穏や
かな温かな雰囲気の中で充実した公式訪問でした。ポー
ル・ハリスを語るガバナーのお話は心に深く沁み込みま
した。当クラブは創立 58年目を迎えました。クラブの
伝統を継承し、さらに発展させていくためポール・ハリ

大田原ロータリークラブ／９月27日（木） 会長：吉川　秀之
幹事：荻原　智光

　例会・炉辺会議では、伊東ガバナーに梅田悟志君の入
会式、梁さん・黃さんへの米山奨学金授与、１年交換留
学生アレ君へのお小遣い授与、卓話をしていただき、ポー
ルハリスについて、会員一同の共通認識が図られました。
炉辺会議では１年交換留学生アレ君の誕生会もあり、終
始和やかに楽しく過ごすことが出
来ました。

　９月 25日のガバナー公式訪問に、ガバナー伊東永峯
様、第１グループガバナー補佐橋本憲一様、ガバナー随
行者宇都宮西クラブ会員古舘英朗様、篠崎和明様がお越
し下さいました。
　「会長・幹事懇談会」においては、伊東ガバナーより
本クラブ国内外の諸奉仕活動、会務報告書、会員増の３
点に過分なるお誉めのことばを賜り、とてもうれしく思
いました。課題点はマイロータリーへの登録率向上です。
その他の課題として、地区が地区グローバル補助金事業
など各クラブの奉仕活動を支援する姿勢を堅持して欲し
いことが挙げられます。以前のように原則１年交換留学
生を第１グループからも選出することとロータリアン子
弟枠を廃して、他の人に留学のチャンスを与えることの
検討。また被災地支援基金の創設し、地区
危機管理委員会が即応出来る支援体制作り
等が話し合われました。伊東ガバナー、橋
本ガバナー補佐からは、この他にも様々な
アドバイスをいただきました。私たちが、
ポールハリスの原点に戻り、活動を再考で
きた善い機会となりました。

西那須野ロータリークラブ／９月25日（火） 会長：福本　光夫
幹事：小関　　栄
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ガバナー公式訪問並びに我がクラブ紹介

ナーメッセージを伝えること。だそうです。「2016 年度ロー
タリークラブ手続き要覧」で規則や会員資格が緩やかになりま
したが、各クラブで本来の礼儀正しく格調高いロータリークラ
ブを続けていって欲しいとのお言葉でした。ガバナーメッセー
ジと地区目標「ポールを語ろう…それは一人のインスピレー
ションから始まった」ポール・ハリス生誕 150 周年事業とし
て宇都宮グランドホテル庭園に地区大会の時にポール・ハリス
が帝国ホテルに植樹された四世となる「月桂樹」の記念植樹を
行うそうです。
　炉辺会合では、①栗原職業奉仕委員長②安楽社会奉仕委員長
③茂木青少年委員長④篠原例会企画・友愛・家族委員長が代表
で壬生ロータリークラブの活動を発表し、伊東ガバナーと白澤
第６グループ補佐からそれぞれに講評を頂きました。伊東ガバ
ナーから本日は充実した内容のある公式訪問ができたとのお言
葉を頂きました。「不動明王様」に感謝している所です。ご指
摘をいただきました点を真摯に受け止め、より良い「壬生ロー
タリークラブ」にするべく努力する所存です。お忙しいところ
公式訪問に御来訪いただき有り難うございました。伊東ガバ
ナーの益々の御健勝をお祈り致します。

　平成 30年 10 月３日午前 10 時 30 分、台風 24 号一過快晴
の日、壬生ロータリークラブ例会場である「星の宮カントリー
クラブ」玄関で壬生ロータリークラブ今年度会長の私と田中幹
事、栗原職業奉仕委員長３名は伊東永峯ガバナー、宇都宮西ク
ラブ会員の随行員、滝田有彦様、川又康樹様をお迎えしました。
私は 10日前に伊東ガバナーが住職を勤めておられる真言宗智
山派、下野の霊場「多気山不動尊」の「不動明王様」に 120
段余りの険しい山の階段を上り、線香といくばくかのお賽銭を
奉納し本日のガバナー公式訪問のスムーズな成功を祈願してい
た所です。
　11時から会長・幹事懇談会が開かれ伊東ガバナーにおかれ
ましては、「壬生ロータリークラブ現況報告書」を事前に熟読
されており、①「職業分類で未充填の会員」を温かく勧誘する
ように。②クラブ単位で「新入会員研修」は必ずするように。
③任意ですが「財団寄付」「米山奨学金寄付」「ポリオプラス寄
付」はして欲しいとのご指導を頂きました。昼食は伊東ガバナー
が注文された「うどん」を全員同じく食し、気持ちを一つにし
たところです。
　12時 30分から通常例会を開催し会長挨拶で、私は PETS の
時に伊東ガバナーから頂きました「過ぎし時に敬意を表して：
ポール・ハリス語録」31ページ「社会奉仕」を拝読しました。
毎回語録を少しずつ拝読していますと報告致しました。私の年
度の特徴は「会員の職場訪問、優秀従業員表賞」と報告致しま
した。
　伊東ガバナーアドレスとして、ガバナー公式訪問には二つの
目的があり① RI 国際会長のメッセージを伝えること。②ガバ

壬生ロータリークラブ／ 10月３日（水） 会長：奈良部好司
幹事：田中　益位

　ガバナーの熱いロータリー愛が会員一人一人に届き、
皆、前のめりにお話に聞き入っていました。お忙しい中、
また、夜お疲れのところご来訪いただきましてありがと
うございました。
　当クラブの誇れるところは、毎年、会員の畑でサツマ
イモを作付けし、秋に芋掘り収穫祭として小山市内の障
害者施設を招待し、芋掘り体験と、終了後地域の公民館
で、バーベキューを振る舞う事業を行っており、今年で
15 回を迎えました。５施設を順番でご招待しています
が、施設もとても楽しみにされています。
　今後とも、地域に貢献できるよう努力していきます。

　９月 10日（月）例会場である思水荘に、伊東永峯ガ
バナーをお迎えして、ガバナー公式訪問が実施されまし
た。当クラブは仕事現役メンバーが多いことから、夜間
例会としてお願いいたしました。
　ガバナーのお人柄で穏やかな雰囲気の例会となりまし
た。ガバナーからは、地区の方針と目標、ポール・ハリ
ス生誕 150 周年に当たり、ポール・ハリス氏が、どの
ような思いでロータリーを設立したのかをお話しいただ
きました。
　当クラブは会員が 26 名、創立 22 年がたち平均年齢
は 61歳を越えました。ガバナーには会員増強のご相談
をしたところ、未充填業種の増強、40代、50代の若い
会員の増強等のご助言をいただきました。

小山中央ロータリークラブ／９月10日（月） 会長：渡邉　圭一
幹事：松島　　誠
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もまとまりのあるクラブです。続いて、例会及び炉辺会
議が行われましたが、その中で素晴らしいお考えを頂き
ました。今年は、ポールハリス生誕 150 周年の年に当
たりますが、ポールハリス氏を忍び、今一度ポールの
インスピレーションを探る努力は必要不可欠なもので、
ロータリアンとしてロータリーの原点を再確認して、そ
の思いを共有することこそが当クラブの質的強化につな
がり、今後の発展に寄与するものであるというお言葉で
した。
　私たち小山ロータリークラブの会員一同伊東ガバナー
のお言葉に深い感銘を受けるとともに、将来に向かって
とても勇気づけられるガバナー公式訪問となりました。

サッカー大会も子供たちが楽しみにしている行事なの
で、これからも未来に夢のある奉仕活動を全員参加で取
り組んでいきたいと思います。

　10 月４日（木）当クラブの例会場である小山グラン
ドホテルに於いて伊東永峯ガバナー・第５Ｇ遠藤幸一ガ
バナー補佐・随行として宇都宮西ＲＣ五月女明男様・保
坂正人様・小山東ＲＣの石川雅也様をお迎えしての公式
訪問及び炉辺会議が行われました。例会に先立ち、小山
グランドホテルの貴賓室に於いて、当クラブの会長・副
会長・幹事・副幹事が参加して懇談会がございました。
伊東ガバナーとクラブの運営状況及び現状・課題につい
て意見の交換をし、ガバナーより質問や励まし・助言を
賜りました。終始和やかな懇談となり、伊東ガバナーの
温厚なお人柄をうかがうことが出来ました。当クラブの
特色といたしましては、会員の減少及び高齢化という課
題を抱えておりま
すが、年齢とは反
比例した柔軟な考
えを持ち、会員増
強に精力的に取り
組んでいこうとい
う意思を持って頑
張っており、とて

　会員 32 名（内女性会員３名）の益子 RC の例会は、
毎週水曜日、益子カントリー倶楽部のクラブハウス２階
で開かれます。伊東永峯ガバナーが訪問された日もお天
気に恵まれ、四季折々の景色をバックに気持ちよく進行
することができました。また、美味しい食事にも定評が
あり、月の最終例会日はバイキング形式でデザートまで
好きなものを選べるので、少々食べ過ぎてしまいます。
　今日の公式訪問が終わると、ずっと交流を深めてきた
大船渡から新鮮なサンマを取り寄せ、第４グループの３
クラブからも数名参加して恒例の月見例
会で盛り上がります。
　来年には創立 40 周年を迎えるため、
現在益子 RCならではの芸術性溢れる記
念誌作りに取り組んでいるところです。
そして、何より今年６月号ロータリーの
友 ｢クラブを訪ねて｣ に掲載されたこと
が嬉しい出来事でした。また、奉仕活
動として 33 回目となる陶芸教室や少年

小山ロータリークラブ／ 10月４日（木）

益子ロータリークラブ／９月19日（水）

会長：古橋　家光
幹事：高橋　　剛

会長：都野　祐俊
幹事：柳　　廣明
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鑽でレベルアップを図り、その職業を通して社会のニー
ズに合ったサービスを提供することである。伊東永峯ガ
バナーを囲んでの炉辺会合でもその考えを再確認し、会
員一同自己研鑽に励む決意をしたところである。
　私共クラブの取り組みにとして、宇都宮こども発達セ
ンターで行われる「ここ・ほっと祭り」への参加・協力
がある。この取り組みは今後も継続していきたいと考え
る次第である。

ポールハリスの「ロータリーに対する精神」や「ホール
ハリス語録」について熱くお話を頂きました。 
　変化していくクラブ運営と奉仕活動に対応すべく、会
員一同協力をし、伊東永峯ガバナーの地区方針、岡﨑年
度のクラブ方針を達成し、五大奉仕の歯車をうまく噛み
合わせてスムーズに回転させていきたいと思っておりま
す。伊東永峯ガバナー、川名悟ガバナー補佐の両名には
多大なるご指導を頂いたことに感謝申し上げます。また、
随行された宇都宮西ロータリークラブの岡川様、柴田様
には例会と炉辺会議でのスムーズな運営にご支援を頂い
たことにも感謝申し上げます。

　今年は、ロータリーの創立者ポール・ハリス生誕 150
年にあたる。
　それを記念して、もう一度ロータリーの原点に戻っ
て、ポール・ハリスを偲んでみようということで、以前
会長エレクトの会議で配布されたポール・ハリス語録に
目を通してみた。その中で最も印象に残った言葉は、職
業奉仕の項目に記されていた「社会に役に立つ人間にな
る方法はいろいろありますが、最も身近で、しばしば最
も効果的な手段は、間違いなく自分の職業の中にありま
す。」という言葉。この言葉の意味するところは、ロー
タリーは原則一業種一会員であり、しかも、自分はそ
の業種の代表
としてロータ
リーに出席し
ているという
自覚のもと、
自分の知識・
技術を自己研

　10 月 23 日、伊東永峯ガバナー、川名悟第３グルー
プ Aガバナー補佐のお二人をお迎えし、公式訪問を開
催致しました。
　午前 11時から懇談を開始。当クラブからは会長・会
長エレクト・幹事が出席し、重視している各委員会との
クロスプロモーションの件、消防車寄贈などの国際奉仕
事業が活性化していること、会員数を 110 名で推移し
ていく戦略であることを相談させていただきました。ま
た、伊東永峯ガバナーからは長年の経験によるロータ
リーの精神、クラブ運営に対してのアドバイス、財団・
米山記念奨学生の必要性をご指導いただきました。
　例会においては、提唱校である文星芸術大学付属高校
インターアクトクラブの学生が来訪
し、翌日の世界 Polio Day（10/24）
に向けて募金を持参。伊東ガバナー
より感謝の言葉を頂いたことで、学
生も大変喜んでおりました。卓話で
は RI 会長の方針、ガバナー方針をよ
り細かに解かりやすいかたちでお話
を頂きました。また、炉辺会合では

宇都宮陽南ロータリークラブ／ 10月11日（木）

宇都宮ロータリークラブ／ 10月23日（火）

会長：中村　芳雄
幹事：小田総一郎

会長：岡﨑　善胤
幹事：熊本　勇治
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真岡ロータリークラブ創立 60 周年記念式典

真岡ロータリークラブ幹事　小林　勇一郎

　平成最後の年となる 30年 11月 11日、フォーシーズン静風にて真岡ＲＣ 60周年記念式典が挙行されました。
伊東永峯ガバナーはじめ、第４Ｇ石田順一ガバナー補佐、宇都宮ＲＣ・鹿沼東ＲＣの会長・幹事、第４Ｇ内の益子・
真岡西・しもつけＲＣの各会員、姉妹クラブである台湾斗六扶輪社に加え、フィリピンからもＲＣ・オブ・プリラン・
ダイヤモンズの会員をお迎えしました。また、佐藤勉衆議院議員や石坂真岡市長、見目芳賀町長、入野市貝町長、
篠原真岡商工会議所会頭の御臨席も仰いでおります。特に、宇都宮西ＲＣの森玄房ＰＧや、１年交換学生の交流
を通じてお付き合いが深まった高根沢ＲＣから
第２Ｇ阿久井敏男ＡＧを含む６会員の御参加を
戴いたことは、まさしく望外の喜びであります。
　岡本俊夫実行委員長の指揮の下、式典は３部
で構成されました。第１部は粛々と進み、第２
部では委員長が「天使の歌声」と名づけた県立
真岡女子高校合唱部の琴線を震わす歌を聴きま
した。そして第３部の懇親会では、アマチュア
バンドの生演奏が酒宴を大いに盛り上げてくれ
ました。
　1959 年、宇都宮ＲＣを親クラブとして 26
名の有志が立ち上げた当クラブは、ロータリー
理念を綿々と引き継ぐ多くの先達の御尽力によ
り、65 名の会員を有するクラブへと成長を遂
げました。現在、第 60代久保康夫会長のクラ
ブ指針「感謝の心を抱きましょう」の下、会員
は奉仕の理想を探究すべく自己研鑽に励んでお
ります。この度の記念事業としては、芳賀日赤
病院や区域内の３市町へ、現金・図書カード・
車椅子の寄贈等を行いました。
　我がクラブの歴史の一里塚となった平成 30
年 11 月 11 日。この日は真岡ロータリークラ
ブの会員にとって、永く忘れられない日となり
そうです。
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意義ある奉仕賞について

公共イメージおよび会員増強セミナーを開催
第 2550 地区公共イメージ委員長　卯木伸男（宇都宮 90RC）

　去る 11月３日（土）、午後１時 30分より宇都宮グランドホテルに於いて、公共イメージおよび会員増強セミ
ナーがクラブ奉仕委員会の主催により開催されました。
　講師として国際ロータリー第１ゾーン公共イメージコーディネーターをつとめる鈴木秀憲様（第 2570 地区パ
ストガバナー吹上ロータリークラブ）をお招きし、「ロータリーの基礎と公共イメージ向上の留意点」と題した
お話しをいただきました。この中で、まず大切なことはロータリアン全体が同じ言葉でロータリークラブを説明
することにあると話されました。具体的には、一般の方々に『ロータリーは「自分自身と自分の職業を磨きなが
ら地域や国際社会に奉仕する団体」です。その一貫として当クラブでは、地域社会で○○活動を行っています』
とアピールするのがわかりやすいということです。
　また、同一地域に数クラブが併存する場合には、広報の効果を考え、協調した事業を策定するべきだとも話さ
れました。奉仕活動は、他の団体や自治体が手の届かないこと、手を付けていないことに着目することがいいと
いうことです。
　どんな良いことを言っても、世間はその人の行動を見ています。ロータリアン一人ひとりの行動が、会員増強
につながること。ロータリアン自身が広告塔であるということです。
　１時間半という短い時間ですが、質疑応答も含めて有意義なセミナーであったと思います。

地域社会の重要な課題やニーズに取り組むプロジェクトを実施したクラブを表彰する賞です。
・一つのクラブによって実施されたプロジェクトのみ、本賞の受賞対象となります。
・各クラブ会長は、毎年一つのプロジェクトを地区ガバナーに推薦することができます。
・以前に「意義ある奉仕賞」（昨年までの意義ある業績賞）を受賞しているプロジェクトは、本賞の対象とはな

りません。
・推薦期間：通年

推薦者（クラブ会長）は、プロジェクト実施地、参加したクラブ会員数、取り組んだニーズなどのプロジェクト
詳細をMy　Rotary のフォームにてご入力いただきご応募下さいますようお願い致します。
My Rotary →ラーニング＆参考資料→各種賞の表彰→意義ある奉仕賞

入力方法等のお問い合わせは、ガバナー事務所までご連絡下さい。
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2018-19 年度　地区内主要行事

月 日 曜日 行　　　　事 場　　　所 担　　　当
12 2 日 2019 年度米山奨学生面接選考試験 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会
12 8 土 2019-20 年度　第 3回ガバナー補佐研修 仲乃家
12 9 日 ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）　パートⅢ 作新学院大学 地 区 Ｒ Ｌ Ｉ 委 員 会
12 9 日 一年交換学生オリエンテーション　クリスマスパーティー ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
12 16 日 第 2回諮問委員会　ガバナーエレクト壮行会 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所

2019 年
1 20 日 地区職業奉仕研究セミナー 宇都宮グランドホテル 地区職業奉仕委員会
2 3 日 第 1グループ IM ホテル龍城苑
2 10 日 第 3回諮問委員会 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 10 日 第 2回地区運営委員会 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 10 日 2019-20 年度　第 4回ガバナー補佐研修 ガバナー事務所
2 11 月 2019-20　財団補助金管理セミナー並びに研究会 宇都宮グランドホテル 地区ロータリー財団委員会
2 16 土 2019-20　地区チーム研修セミナー 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 16 土 2019-20 年度　第 5回ガバナー補佐研修 ガバナー事務所
2 16 土 田沼ＲＣ創立 55周年記念式典 ホテルマリアージュ仙水
2 17 日 一年交換学生オリエンテーション　日本文化体験 ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
2 23 土 第 3グループ AB　IM
2 23 土 第 8グループ IM
2 23 土 第 9グループ IM サンルート佐野
2 24 日 第 2グループ IM
2 24 日 第 5グループ　IM 小山グランドホテル
2 24 日 第 6グループ IM 栃木グランドホテル
2 24 日 米山　修了式・歓送会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会
3 3 日 第 2回新入会員セミナー 宇都宮グランドホテル
3 10 日 第４グループ IM フォーシーズン静風
3 16 土 第 7グループ IM ニューサンピア栃木
3 17～ 18 日～月 2019-20 年度　会長エレクト研修セミナー（PETS) 鬼怒川 ホ ス ト： 栃 木 南 RC
3 17 日 2019-20 年度　第 6回ガバナー補佐研修 鬼怒川
4 14 日 米山新奨学生・カウンセラー対象オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会
4 21 日 一年交換学生オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
5 12 日 2019-20 年度　地区研修・協議会 國學院大學栃木高等学校
6 2 日 一年交換学生最終オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
6 9 日 米山第１回地区委員会・奨学生卓話研修会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

国際ロータリー第2550地区 10月会員増強・出席報告
分
区 クラブ名

例
回
数

出席率 会　員　数 出席率 40歳
未満今月 平均 7月

1日 今月 入会 退会 通算増 通算減 増減 内女性
会　員 ７月

第
１
グ
ル
ー
プ

大 田 原 4 72.09 77.65 26 28 0 0 2 0 2 1 72.09 0

黒 　 磯 3 71.30 82.63 35 37 1 1 3 1 2 2 71.30 5

西 那 須 野 3 85.74 89.02 46 48 0 0 3 1 2 3 85.74 0

黒 　 羽 4 93.18 94.32 11 11 0 0 0 0 0 0 93.18 1

那 　 須 3 61.11 53.47 7 7 0 0 0 0 0 2 61.11 0

塩 原 3 79.17 73.55 8 8 0 0 0 0 0 3 79.17 0

大田原中央 5 70.91 73.28 21 22 0 0 1 0 1 2 70.91 1

第
２
グ
ル
ー
プ

烏 　 山 3 86.30 85.61 16 17 0 0 1 0 1 2 86.30 0

氏 　 家　4 70.65 74.00 25 24 0 0 0 1 -1 2 70.65 0

矢 　 板 5 55.40 71.40 12 13 0 0 1 0 1 1 55.40 0

馬 頭 小 川 3 88.43 88.09 23 23 0 0 0 0 0 0 88.43 0

高 根 沢 4 80.00 77.50 16 16 0 0 0 0 0 0 80.00 0

第
３
Ａ
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 4 68.30 67.24 102 106 2 0 5 1 4 1 68.30 2

宇 都 宮 西 4 83.63 83.07 80 82 1 0 4 2 2 0 83.63 1

宇 都 宮 北 4 76.03 75.25 46 46 0 0 0 0 0 0 76.03 0

宇 都 宮 90 4 89.78 86.10 48 48 0 0 0 0 0 5 89.78 2

(宇都宮90結・衛星) 2 77.80 66.68 9 9 0 0 0 0 0 5 77.80 2

宇都宮陽北 4 71.62 75.94 34 37 0 0 3 0 3 4 71.62 2

第
３
Ｂ
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 東 6 87.95 83.79 123 122 0 0 0 1 -1 0 87.95 1

宇 都 宮 南 4 84.03 77.11 53 53 0 0 1 1 0 3 84.03 2

宇都宮陽東 4 79.80 74.03 55 54 0 0 0 1 -1 10 79.80 3

宇都宮陽南 4 80.75 84.73 23 25 1 0 2 0 2 7 80.75 3

宇都宮さつき 4 65.48 61.76 27 28 0 0 1 0 1 5 65.48 6

第
４
グ
ル
ー
プ

真 　 岡 4 72.47 86.60 61 64 0 0 7 4 3 0 72.47 1

益 　 子 5 83.30 89.78 32 31 0 0 0 1 -1 3 83.30 0

真 岡 西 4 87.50 85.88 36 36 0 0 0 0 0 5 87.50 2

し も つ け 4 92.59 88.86 28 27 0 0 0 1 -1 6 92.59 1

分
区 クラブ名

例
回
数

出席率 会　員　数 出席率 40歳
未満今月 平均 7月

1日 今月 入会 退会 通算増 通算減 増減 内女性
会　員 ７月

第
５
グ
ル
ー
プ

小 　 山 2 94.00 91.68 25 28 0 0 4 1 3 1 94.00 0

小 山 南 4 95.31 85.41 17 16 0 0 0 1 -1 3 95.31 0

小 山 東 3 79.70 85.13 23 23 0 0 0 0 0 0 79.70 0

小 山 北 4 85.50 80.08 19 19 0 0 0 0 0 0 85.50 2

小 山 中 央 3 84.60 78.35 26 26 0 0 0 0 0 2 84.60 0

第
６
グ
ル
ー
プ

栃 　 木 5 68.80 72.87 46 47 0 0 3 2 1 3 68.80 0

栃 木 西 5 94.40 88.21 31 31 0 0 0 0 0 1 94.40 0

岩 　 舟 4 95.50 93.78 11 11 0 0 0 0 0 0 95.50 0

壬 　 生 5 80.06 72.48 21 21 0 0 1 1 0 3 80.06 0

栃 木 南 4 84.02 88.23 33 33 0 0 0 0 0 7 84.02 0

第
７
グ
ル
ー
プ

日 　 光 4 76.62 73.64 22 22 0 0 0 0 0 4 76.62 0

鹿 　 沼 4 75.74 80.43 58 61 0 0 3 0 3 1 75.74 6

今 　 市 4 40.76 49.06 44 46 0 0 2 0 2 1 40.76 1

鹿 沼 東 4 79.87 85.00 33 38 0 0 5 0 5 3 79.87 1

鹿沼あわの 3 83.30 86.88 6 6 0 0 0 0 0 2 83.30 1

鹿 沼 中 央 4 85.53 84.54 19 19 0 0 0 0 0 1 85.53 0

今 市 き ぬ 3 96.29 94.29 27 26 0 1 0 1 -1 0 96.29 0

第
８
グ
ル
ー
プ

足 　 利 4 63.26 60.07 36 38 0 0 2 0 2 0 63.26 2

足 利 東 4 72.93 72.53 47 48 1 0 1 0 1 6 72.93 1

足 利 西 3 77.77 82.63 12 12 0 0 0 0 0 0 77.77 0

足利わたらせ 4 70.97 75.61 33 33 0 0 0 0 0 0 70.97 0

第
９
グ
ル
ー
プ

佐 　 野 2 78.40 80.13 55 57 0 0 2 0 2 0 78.40 0

葛 　 生 4 95.50 97.65 38 39 0 0 1 0 1 0 95.50 0

田 　 沼 4 93.10 88.71 42 42 0 0 0 0 0 0 93.10 2

佐 野 東 3 83.30 80.51 20 21 1 0 1 0 1 2 83.30 0

51RC 79.82 79.91 1747 1785 7 2 59 21 38 112 79.82 51



新入会員

前
まえ

澤
ざわ

勝
かつ

幸
ゆき

小山 RC
㈲割烹桜寿司本店
代表取締役

2018年7月19日入会

伝統ある小山ロータリークラブに入会
させて頂き、ありがとうございます。

渡
わた

辺
なべ

浩
ひろ

美
み

栃木 RC
（株）足利銀行
栃木支店支店長
2018年8月1日入会

奉仕の理念を養っていきたいと思いま
す。よろしくお願いいたします。

松
まつ

本
もと

好
よし

正
まさ

西那須野 RC
（株）足利銀行
西那須野支店支店長
2018年8月7日入会

伝統ある西那須野 RC に入会させて頂
き、光栄に感じております。これから
よろしくお願い致します。

飯
いい

島
じま

靖
やす

夫
お

葛生 RC
㈱群馬銀行

葛生支店支店長
2018年10月1日入会

新入会員の飯島と申します。皆様のご
指導よろしくお願い致します。

菊
きく

野
の

利
とし

幸
ゆき

宇都宮 RC
みずほ証券㈱

宇都宮支店支店長
2018年8月31日入会

伝統と格式ある宇都宮 RC に入会させ
ていただき、ありがとうございます。

松
まつ

永
なが

健
けん

太
た

宇都宮 RC
㈱ドコモ CS
栃木支店支店長
2018年10月5日入会

伝統ある宇都宮 RCに入会させて頂き、
身の引き締まる思いです。

谷
や

田
た

部
べ

幸
ゆき

男
お

宇都宮 RC
（株）関電工 北関東・北信越営業本部
栃木支社支社長
2018年8月31日入会

実業界における知識創造・利他の精神
実践の場として精進して参ります。

横
よこ

瀬
せ

宏
ひろ

允
まさ

（今市きぬ RC）
平成 30 年 10 月 15 日逝去（享年 81 歳）

入会　平成２年 11 月６日
ロータリー経歴：2007 ～ 2010 国際大会参加推進委員
　　　　　　　　1999 ～ 2000　会長
　　　　　　　　1994　ベネファクター
　　　　　　　　マルチプル・ポールハリス・フェロー　４回
　　　　　　　　米山功労者　６回

訃 報 　 ご 冥 福 を お 祈 り い た し ま す




